
 

２０１９年度 第４回 スポーツ・健康科学研究科委員会議事録要旨 

 

日時 ： ２０１９年 ７月２３日（火）１５時１５分～１６時３８分 

場所 ： 東松山校舎管理棟大会議室 

構成員： １７名（定足数９名） 

出席数： １５名（定足数充足） 

欠席者：  ２名 

 

 

≪報告事項≫ 

 １．研究科委員長会議および大学院評議会（２０１９年７月２２日開催）からの報告について 

①大学院公開説明会（7 月 13 日）実施報告について 

②2019年度大学院 7月入学試験状況について 

③大学院広報について 

④本学における社会人入試による入学者数の動向と企業による大学院進学に関する意識調査の報

告について 

⑤2019年度給付奨学金追加候補者推薦に係る報告について 

 ⑥研究推進室からの報告について 

議長より、資料に基づき、２０１９年７月２２日開催の研究科委員長会議および大学院評議会におい

て付議された内容について報告があった。 

 

２．教授会の議決をもって研究科委員会の議決とする案件について         

①100年＋10 ブランドプロジェクト経過報告および「DAITO VISION 2023+10」策定進捗状況につ

いて 

  ②大東文化大学全学プロジェクト予算（学長予算）の取扱いに関する規程の改正（案）について 

議長より、資料に基づき、本件についてはすでにスポーツ・健康科学部教授会において承認済みであ

ることから、研究科委員会の議決を要しないことについて報告があった。 

  

３．その他 

 特になし 

 

≪報告承認事項≫ 

１．その他 

特になし 

 

≪議案≫ 

１．２０２０年度大学院指導教員資格の審査について  

 議長の指示により、それぞれの選考委員長より審査結果の報告があり、それぞれ研究指導教員とし 

て適任である旨の推薦がなされ、審議の結果、全会一致でこれを承認した。 



 

２．大学院スポーツ・健康科学研究科の専攻科目および研究指導科目担当基準ならびに担当教員の選

考手続きに関する内規の改正案について 

  議長より、議案１の審議については、現行内規のままで対応し、その結論を踏まえ、今回の改正 

 を提案したいこと、改正について了承が得られれば、明日（7/30）からの適用としたい旨前置きの 

 のち審議に入った。 

  議長より、資料に基づき、従来の専攻科目演習ならびに講義担当教員の選考委員会の記述に加え、 

新たに専攻科目の研究指導教員〔修士論文指導教員〕の資格審査委員会についての記述および同委 

員会の構成や審査手続きなどの関連条文を追記した旨の説明がなされた。また、旧表記となってい 

た「分野」の記載および、看護学科の表記についても加筆・修正することの提案がなされ、全会一 

致でこれを承認した。 

なお、今後、看護学科の分野もしくは専攻を設置することについて問題提起がなされ、これに対 

して種々意見の開陳があり、看護領域の科目を立てて、看護学科の教員を大学院担当教員とし、カ

リキュラム改正する案が提案された。これについて、今後検討されていくことが確認された。 

 

３．２０２０年度秋季入学試験にかかる出願資格審査について 

議長より、２０２０年度秋季入学試験にかかる出願資格審査について、研究科委員会の開催日程

等の関係から、執行部一任とすることについて提案があり、全会一致でこれを承認した。 

 

４．２０２０年度大学院秋季入試の実施（試験監督等の選出および集合時間の確認）について 

議長より、資料に基づき、２０２０年度秋季入学試験の実施に関して提案があり、現在の筆記試

験教室である２－０２０１教室については、空調の音が騒がしいとの意見があり、代替教室を検討

することについて執行部に一任することの了解がなされ、全会一致でこれを承認した。 

また、当日の試験監督についても選出された。 

 

５．その他 

① 議長より、本研究科個別の入試説明会について、今年度の秋季入試に向けての説明会の開催は

日程の関係から難しく、DB ポータルにて学部４年生向けに相談教員とスケジュールについて周

知することについて提案があり、これが承認された。 

② 議長より、「スポーツ・健康科学研究法」の各授業回の評価方法について、評価シートに出席だ

けでなく、評価についても明記をするよう要請がなされた。 

③ 議長より、資料に基づき、修士論文の執筆要項について周知がなされた。 

④ 議長より、１０号館３階資料室のコピー機について、１２月において保守契約が終了すること

について報告がされ、次年度４月に新しいコピー機を購入するまでの間の対応について、東松山

管理課等の関連部署を含め、検討がなされていることについて報告がなされた。 

以上 

 


